



20 Kreuzer 1774

Schneidergesellen erhielten um 1769 täglich 24 bis 30 Kreuzer, junge Gesellen nur 18 Kreuzer.

Das Herzogtum wurde 1180 von Bayern abgetrennt und war bis 1246 im Besitz der Babenberger. 1282 kam das Herzogtum Österreich an die Habsburger, als Lehen von König Rudolf. Durch Heirat und Erbschaften kam ein bedeutender Länderkomplex zusammen. Seit Albrecht II. (1438-1439) stellten die Habsburger in der Regel den deutschen König.

Informationen

1774 (Datierung)

Kreuzer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F18

Inv. M48022
